



Communiqué de presse

Vendredi 5 mai 2023

Une déchèterie mobile dans le quartier Saint-Bruno

Le samedi 13 mai, Grenoble Alpes Métropole installera une déchèterie mobile dans le quartier Saint-Bruno. Des animations auront également lieu afin de sensibiliser le public au recyclage et au zéro déchet.

Au programme, de nombreuses animations sont prévues, notamment un Repair Café toute la matinée avec des bénévoles disponibles pour aider à remettre en état les appareils en panne, mais aussi des animations zéro déchet gratuites, par exemple pour apprendre à faire des tawashis avec Unis-Cité.

Pour l'occasion, l'exposition Fashion Monsters de Léonor Lumineau à la bibliothèque Saint-Bruno sera également ouverte au public. Fashion Monsters est un projet qui a pour but d'interroger chacun et chacune sur la consommation de vêtement. Chaque année, une européenne achète en moyenne 12 kilos de nouveaux vêtements. Loin d'en avoir réellement besoin, il ou elle laisse un tiers de sa garde-robe au placard, sans être une seule fois porté, pendant au moins un an. Au niveau mondial, 100 milliards de vêtements sont produits chaque année, soit 60% de plus qu'il y a quinze ans. L'industrie de la mode est l'une des plus polluantes de la planète.

Pour chaque photo de l'exposition, Léonor Lumineau se rend chez la personne dont elle fait le portrait, avec qui elle déballe tous les vêtements de l'armoire, en choisissant certains à porter et le reste à disposer sur le lit. Puis le-la portraitisé-e se place au centre du cadre, et se transforme en un «monstre» d'habits.



© Léonor Lumineau